

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Le Gabon présent au MILIPOL

O. N
Libreville/Gabon

DU 19 au 22 novembre courant se tiendra, à Paris (France), le 21e Salon mondial de la sûreté et la sécurité intérieure des Etats (MILIPOL). Le Gabon y sera représenté par une délégation conduite par le ministre d'Etat en charge de l'Intérieur, de la Justice, garde des Sceaux, Edgard Anicet Mboumbou Miyakou.

Il faut souligner que cet événement de portée mondiale est uniquement ouvert aux professionnels de la sécurité, cela afin de permettre "une veille technologique à la pointe de la modernité dans le domaine de la sécurité publique et de la lutte anticriminelle". Deux experts de renom en matière de lutte contre le terrorisme y sont annoncés. Il s'agit de Kumar Ramakrishna et Ali Soufan.

Par ailleurs, en marge des dites assises, le chef de la délégation gabonaise aura des entretiens avec certains de ses homologues d'autres pays.

Rappelons que cet événement intervient quelques jours après que notre pays a abrité la 20e session du Comité des chefs de police d'Afrique centrale (CCPAC). Un rendez-vous qui s'est clos par un forum des ministres en charge des questions de sécurité dans la sous-région. Assises au cours desquelles les participants ont accordé leurs violons sur la nécessité de partager leurs expériences dans le domaine de la lutte policière. Non sans appeler à la poursuite de la construction des passerelles entre les services nationaux, les membres de la communauté policière sous-régionale et au-delà.



Photo: F.M. MOMBOU/L'Union

Le ministre d'Etat Edgard Anicet Mboumbou Miyakou conduit la délégation gabonaise.

L'étonnement de Jules Esdras Mouhouloulou

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

Qui en veut au président des Sociaux-Démocrates Gabonais (SDG), Juste Louango Bouyomeka ? Le porte-parole dudit parti, Jules Esdras Mouhouloulou, par ailleurs député dudit parti politique dans le troisième siège du département de la Boumi-Louétsi (Mbigou), veut savoir. Face à la presse, hier au siège de ladite formation politique à Libreville, ce dernier a condamné avec la dernière énergie l'agression à laquelle a échappé le président du SDG, le week-end dernier.

"Dans la nuit du samedi 16 au dimanche 17 novembre 2019, et précisément aux environs de 3 h 30 du matin, un important contingent d'individus lourdement armés et non identifiés, ont fait irruption au domicile familial de M. Juste Louango Bouyomeka, président des Sociaux-Démocrates Gabonais. Celui-ci n'a eu la vie sauve que par son absence dudit domicile

au moment des faits", a déclaré le député, manifestement indigné. Une attaque que l'orateur ne s'explique pas. "Qui en veut à un tel point à Juste Louango Bouyomeka ? Qui sont les commanditaires et quelles étaient les intentions de ce groupe armé en débarquant de la sorte chez lui ? ", s'interroge-t-il. "Le président des Sociaux-Démocrates Gabonais prend à témoin l'opinion nationale et internationale quant à la suite à donner à cet événement", a averti le porte-parole des SDG.

Il a condamné avec la dernière énergie l'agression à laquelle a échappé le président du SDG, le week-end dernier.

Un acte de vandalisme loin d'être isolé. On se souvient que durant la période après les dernières élections, les domiciles de plusieurs personnalités politiques de tous bords avaient été vandalisés



Photo: DR

Le porte-parole du SDG, Jules Esdras Mouhouloulou, lors de son intervention.

dont celui de l'actuel ministre de l'Éducation nationale, chargé de la Formation civique, Michel Menga.

Il faut souligner que le parti les Sociaux-Démocrates Gabonais figure au nombre des formations qui ont émergé sur la scène politique nationale lors des élections couplées (législatives et locales)

de l'année dernière. Les SDG avaient effectivement réalisé une prestation plus qu'honorable en rapportant des sièges à l'Assemblée nationale et dans des collectivités locales. Aujourd'hui, ce parti qui se réclame de la galaxie présidentielle, est aussi présent dans des bureaux de plusieurs conseils locaux.

LE CADEAU DE FIN D'ANNÉE
FÉLICITATIONS AUX DEUXIÈMES GAGNANTS
DU 11 AU 18 NOVEMBRE 2019

GAGNANT DE 1 000 000 FCFA

ENDAMNE DAHLIA

GAGNANTS DE 200 000 FCFA

1. EYANG CANDRINE

2. YAYA NZOUMIDI LIMA CANDIE

3. KONDA MAYE NESTORINE

4. NKOGHE Mbaye JEAN-BAPTISTE

5. MAHAMAT ALI

6. FOFANA ABDOULAYE

7. LAGUIDE OWOLABI RAZACKI

8. MANGASSI FLAVIENNE VIVIANE

9. WLETU ADJOVI

10. MADOUYOU B. CHERYL NIKITA

3 Millions par semaine

2 RAV4

Célébrez déjà les fêtes de fin d'année avec la Super Tombola de Gabon Telecom! 3 000 000 F à gagner chaque semaine par tirage au sort : 10 gagnants de 200 000 F et 1 gagnant de 1 000 000 F; gagnez aussi 2 merveilleuses RAV4 lors du tirage final. Il suffit simplement de recharger au moins 1 000 F de crédit ou activer 1 000 F de forfaits internet. Plus vous activez vos forfaits ou rechargez le crédit, plus vous augmentez vos chances.